

# 大竹商事の賃貸かわら版

## 賃貸経営マーケットレポート

- 2018年1月号
- <http://www.ootake-shoji.co.jp/>
- [info@ootake-shoji.co.jp](mailto:info@ootake-shoji.co.jp)

昭和3年に地元亀戸で創業しました。亀戸周辺の不動産仲介、賃貸管理、売買、借地や資産運用など、お気軽にご相談ください。

亀戸・錦糸町・押上の不動産、賃貸マンション、  
賃貸駐車場、賃貸管理、借地権・相続などの不  
動産相談、マンション、一戸建、土地の売買等、  
亀戸にある地域密着型不動産会社です。

発行人

有限会社大竹商事

取締役 大竹 哲夫

〒136-0071

東京都江東区亀戸3丁目2-10

TEL 03-3681-0556

An aerial photograph of a large Japanese city, likely Osaka, showing a dense concentration of buildings. In the foreground, a prominent red and white lattice tower stands out against the grey and white urban sprawl. The city extends towards a distant horizon where mountains are visible under a clear blue sky. The image captures the intricate patterns of streets, roads, and various building types characteristic of a major metropolitan area.



政府、シンクタンク等から発表される経済調査の結果は「良い」とする見方が多いだけに、その好調さを賃貸経営においても維持したいものです

不動産の市場環境に改元され、再来年力強さを見せていました。直近の前期比0・3%増、%増から上方修正され、主要都市の地価LOOKレポート」地区の割合が高水準である主な要因として、空室率の進捗、訪日客による需要が引き続き緩和等による良好な境が相まって不動産引き続き強い」と捉現の不動産市場の好調ぶりを物語る背景としています。

さらに、帝国データバンクの11月調査の「TDB景気動向調査(全国)」結果では、2017年11月の景気D.I.は前月比0・9ポイント増の50・0で、調査開始以来2番目に高い水準となり、業界別の不動産の景況感では、「投資目的や開発目的の案件の問い合わせが増えている」(不動産代理業・仲介)、

# 市場

今年もインバウンド需要が、不動産ニーズに影響を投げかけるようです

け融資が元買)、「賃る」(不動立つてい

トなど

の賃貸市事として住宅の新

事業の本新住宅セ

年を迎えるので、中

い進化」

「高まる」

い進化」

の空気とで、当面な動きは法令が整も考えら泊の動向が、今年、も考えら增加、高保に配慮れにも今

ニュースフラッシュ

部屋選びの条件に強い関心示す  
「防犯(セキュリティー)」設備

首都圏のワンルームに単身入居している未婚の20・30代の社会人を対象に、(株)FJネクストが実施した「ひとり住まいの安心・安全意識」アンケート結果によると、部屋選びの条件に「防犯(セキュリティー)」の関心が強いことが浮き彫りになりました。

部屋選びで、部屋仕様や立地条件が同等な場合「セキュリティー」と「家賃」のどちらを重視するかに対して、家賃重視派が約7割で、女性はセキュリティー重視派が約4割となっています。やはり部屋探しの決め手の第一は家賃ですが、セキュリティーにも強い関心を見せています。それも男女別、年代別でやや違い、男性は家賃重視派が約8割を占め、女性は約6割となっています。

部屋のセキュリティー設備で、これだけは欠かせないもののトップ3は女性の重要度が高い「モニター付インターホン」「ドアチェーン」「オートロック」で、4番目が「ドアスコープ」。また、約3割が最寄りの交番の場所を「把握していない」となっています。



「ビットコインで家賃支払い」



ビットコインでの支払いが現実化すると、賃貸経営も大きな変化に直面することに

あつても、即家賃の支払いに使われるほど一般的に浸透していないので、今日、明日どうこうといった動きはありませんが、時代の動きは速く、すでに東京都内で不動産仲介手数料の「ビットコイン決済」を開始した事例が見られます。

こうしたことから今年は、賃貸住宅市場にも「ビットコインでの支払い」が現実のものとして広まり始め、そう遠くない時期に、賃貸借契約書の特約に「ビットコイン支払いも可」と記載される日が来るのでではないでしょうか。

賃貸マーケット情報

インターネット上の仮想通貨「ビットコイン」での決済対応がジワジワ広がっています。電気代、水道代、携帯電話といった公共料金に合わせて、家賃の支払いにビットコインが使われる時代を迎えうとしています。

ビットコインを使った家賃の支払いは、まだ現実的ではありませんが、夢物語というほどでもない。今年は賃貸における決済手段として、実用化に向けて踏み出され得ではないでしょうか。

家電量販店の「ビックカメラ」が年末の年末商戦から、決済の上を決めて全店でビットコイン決済に対応するといったニュースが

れ、もうここまで実用化されたのかと驚いたのですが、今後、製品やサービスの支払いにビット「インが使用されるスピードはさすがに拍車がかかるようです。

ビットコインは価格が定まつてないせいか、どうしても投機色の色合いが濃いと見られるのですが、決済コストが低いことや利用に際し、特別な情報を必要としたいといったメリットの部分も多く、コマース（電子取引）分野で急速な広がりを見せているのです。

## 動きの速い時代の影響を受け決済における使用が現実化

いくらメリットの部分が明確であっても、即家賃の支払いに使わ

## 小さな積み重ねが賃貸経営の足腰を強くさせる

新年を迎えた年の初めこそ、「満室経営」の実現を具体的なものとして考えてみたいものです。ではどうすれば満室経営が実現するのでしょうか。方法を探つてみました。



「満室経営」を実現するためには

入居率そのものを高めなければなりません。所有している物件に対して入居者が入る部屋数

の割合となる入居率こそ、賃貸

経営にとって損益の採算ラインの基準となるものです。入居率

100%が満室経営ですから、100%に近い率を維持するの

が賃貸経営の本来の姿となるは

ずです。

それでは満室経営実現のため、入居率を高めるために取り組みたいポイントをまとめてみます。

まずは、必要とされる補修・修繕はやはり早め早めに実施し

ておきます。そしてとにかく経費もかかる清掃を徹底して建物・敷地内の美観を保ちます。清掃の徹底と建物の補修・修繕は

今年は身の丈に合った、できることか

らチャレンジされてはいかがでしょう

### 基本は「入居者満足」度を高める

新年を機に、賃貸経営の安定を図るために今年一年、無理せずにできる「物件強化プラン」を実践されはいかがでしょうか。参考になると思い、いくつかの案を考えました。

## 「物件強化プラン」の実践に取り組む

賃貸経営  
ワンポイント  
アドバイス

その一つが、「入居者満足」度を高め、入居者の長期入居の実現を図ります。そのために出で事、苦情等のトラブル対応に万全を期します。見方を変えればサービス

以上にかまわれることを嫌うといわれます。しかしその半面、貸主さんと良好な関係を維持して、楽しい賃貸生活を過ごしたいと思いつた声もあります。

たことはありませんか」とアンテナを張つておくことです。ところで、今の若い方は必要

が充実していく、生活の困った

クレームに素早く対処してくれれば、何もよそへ引っ越す理由がないわけです。かゆいところに手が届くサービスを徹底して、

入居者本位の満足度の向上が果たせます。そのためには御用聞きよろしく、「住まいで何か困つかの案を考えました。

家さんのホームページ「ページ」を作成してはいかがでしょう。

さりげなく役立つ生活情報をお伝えしつつ、入居者様との人間関係を深めておくのは賃貸経営

の景観が整備されていますと、中古マンションの価格は市内中心

その上に掃除が行き届き、植

栽や花が豊か、敷地・建物全体

地区、名古屋圏9地区、地

方中心都市等23地区的計100地区に限

り押さえておきたいところです。人気の広がりを見せるDIY（日曜大工）の導入で入居選択の間口を広げる。入居者の必需品となっているインターネットアダプタで、Wi-Fiは必需品的となっていますが、意外に浸透している物件が少ないのであります。

アで、Wi-Fiは必需品的となっていますが、意外に浸透している物件が少ないのであります。DIYはアイデアで、Wi-Fiは必需品的となっていますが、意外に浸透している物件が少ないのであります。

アで、Wi-Fiは必需品的となっていますが、意外に浸透している物件が少ないのであります。

アで、Wi-Fiは必需品的となっていますが、意外に浸透